



Les 3 Conventions globales des Nations Unies, récemment instituées pour la défense de la Biodiversité et contre les Altérations Climatiques ainsi que la Désertification, constituent un point de référence précis pour les stratégies que tous les pays du monde doivent rapidement adopter pour la défense de la vie, de la nature et aussi pour la sauvegarde des générations futures.

Depuis deux décennies, les agronomes spécialisés en milieux tropicaux et les forestiers du FIDAF (Fédération italienne des agronomes et des forestiers) suivent, avec grande inquiétude, la régression et la dégradation croissantes qui se manifestent au niveau des équilibres naturels.

Avec le temps, l'ICEF, L'AISI, l'Association des Tropicalistes et la STES se sont unis à eux afin d'étudier attentivement les phénomènes de dégradation touchant l'environnement et pour attirer l'attention de l'opinion publique sur la gravité de la situation et enfin pour proposer des solutions appropriées. C'est dans ce but que le CA3C a été constitué.